

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan dan hasil penelitian yang telah dipaparkan pada bagian sebelumnya, maka dapat dibuat beberapa kesimpulan terkait Pengaruh Dana Pihak Ketiga (DPK) dan Pembiayaan Musyarakah terhadap *Return On Asset* (ROA) pada Bank Umum Syariah di Indonesia tahun 2016-2019 sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil perhitungan uji t bahwa variabel Dana Pihak Ketiga (DPK) sebagai variabel X1 terhadap *Return On Asset* (ROA) sebagai variabel Y menunjukkan bahwa hasilnya sebesar 0.3626 dan hasil tersebut menunjukkan bahwa nilai Prob.  $t > 0.05$  ( $0.3626 > 0.05$ ), yang artinya variabel X1 yaitu Dana Pihak Ketiga (DPK) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* (ROA). Hal ini menunjukkan bahwa jika kegiatan menghimpun dana yang tinggi dan

diimbangi dengan kegiatan penyaluran dana yang baik maka DPK akan mempengaruhi ROA untuk tetap konstan.

2. Berdasarkan hasil perhitungan uji t bahwa variabel Pembiayaan Musyarakah sebagai variabel X2 terhadap Return On Asset (ROA) sebagai variabel Y menunjukkan bahwa hasilnya adalah sebesar 0.0162, hasil tersebut menunjukkan bahwa nilai  $\text{Prob.t} < 0.05$  ( $0.0162 < 0.05$ ), yang artinya bahwa variabel X2 yaitu Pembiayaan Musyarakah berpengaruh positif secara signifikan terhadap variabel Y (ROA) secara parsial. Hal ini menunjukkan bahwa pembiayaan musyarakah mengalami peningkatan, maka ROA juga akan mengalami peningkatan.
3. Dari hasil uji f hasil analisis data menunjukkan bahwa nilai Prob. F Statistic yang didapatkan adalah sebesar 0.000000. Hasil tersebut bila dibandingkan berdasarkan kriteria ujinya adalah  $0.000000 < 0.05$  sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya bahwa terdapat

hubungan antara variabel X dan Y, yang berarti variabel X yaitu Dana Pihak Ketiga (DPK) dan Pembiayaan Musyarakah secara bersamaan berpengaruh terhadap variabel Y, yaitu ROA.

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diajukan oleh penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain sebagai berikut:

### **1. Bagi Akademisi**

Hasil penelitian ini diharapkan agar bisa menambah wawasan serta pengetahuan dengan masalah dibidang perbankan syariah khususnya mengenai pembahasan Dana Pihak Ketiga (DPK) dan Pembiayaan Musyarakah. Serta diharapkan dapat memberikan referensi terutama bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam khususnya untuk jurusan Perbankan Syariah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

### **2. Bagi Lembaga Keuangan Syariah**

Hasil penelitian ini diharapkan untuk meningkatkan kinerja pada perbankan syariah agar dapat

melebihi atau mencapai apa yang diharapkan. Manajemen pada seluruh Bank yang masuk kategori dalam Bank Umum Syariah (BUS) khususnya 4 bank yang dijadikan sampel pada penelitian ini yaitu BRI Syariah, Bank Syariah Mandiri, BNI Syariah dan BCA syariah harus mampu menghimpun dana dan menyalurkan dananya kembali agar dapat meningkatkan profitabilitas khususnya terhadap *Return On Asset* (ROA).

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian selanjutnya diharapkan dapat mendapatkan data yang lebih lengkap, misalnya dengan menambah sampel atau dengan menambah variabel lainnya. Selain itu, diharapkan juga penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan acuan untuk melakukan penelitian selanjutnya.